

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah dan Perkembangan Perusahaan

Usaha ini berdiri sejak tahun 2002 dan bermula di Jl.Prambanan No.3. Pada waktu itu menggunakan mesin cetak 1 warna Hamada double folio untuk mencetak brosur dan kwitansi. Seiring dengan berjalannya waktu perusahaan terus berkembang menjadi sebuah CV, yang di beri nama CV. Bayu Mandiri. Setelah memiliki mesin Heidelberg 2 warna ditambah juga mesin potong DQ dengan jumlah karyawan 8 orang, CV. Bayu Mandiri pindah ke Jl.Prambanan no.6. Kemudian pada tanggal 04 Desember 2001 CV. Bayu Mandiri membangun pabrik kecil di kawasan Jl.Prambanan No.9 yang bergerak di bidang cetak offset terutama cetak kemasan, brosur, kalender, undangan, kartu nama dll.

CV. Bayu Mandiri pada saat itu telah memiliki mesin heidelberg 2 warna, *offset* komori excel 32, mesin lipat horizon, mesin *perfect binding*, mesin potong kertas polar, laminating dan 35 karyawan yang mengerjakan proses akhir *finishing*.

Pada tahun 2010 CV. Bayu Mandiri mulai melengapi usaha percetakanya dengan memiliki printing *Banner* dan mesin cetak heidelberg 4 warna, yang bisa mencetak 4 warna dalam sekali proses dan membutuhkan waktu yang lebih sedikit. CV. Bayu mandiri yang telah banyak berkembang dan sudah banyak dikenal diluar daerah, terbukti dengan order yang berdatangan dari luar Surabaya ,

seperti, Jakarta, Kalimantan, Malang dan masih banyak kota yang lainnya. Penerimaan *file* untuk cetak pun sudah melalui *e-mail* untuk efisiensi waktu dan tenaga.

2.2 Lokasi Perusahaan

CV. Bayu Mandiri berkantor pusat di Jalan Prambanan No.9, Surabaya, Jawa Timur.



Gambar 2.1 Lokasi Perusahaan

2.3 Tujuan dan Lapangan Usaha

a. Visi perusahaan

Menjadi perusahaan yang terdepan di bidang cetak offset printing dengan hasil cetakan yang maksimal untuk kepuasan pelanggan.

b. Misi perusahaan

CV. Bayu Mandiri adalah percetakan dalam bidang cetak *Offset, digital printing* yang menghasilkan produk koran, tabloid, majalah, buku, *company profile*, kalender, *paper bag* dan berbagai hasil cetakan lainnya. Dan dukungan karyawan di CV. Bayu Mandiri membuatnya semakin berkembang pesat.

2.4 Struktur Organisasi

